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  １２月１１日（月）、今年度２回目の学校評議員会が行われました。今回は生徒会執行部に所属 

  する５名の生徒が参加し、学校評議員の皆様と有意義な意見交換をしました。交通安全啓発運動 

  やバス停のゴミ問題、そして挨拶の励行など貴重なご助言をいただき、実りある時間を過ごし 

ました。学校評議員の皆様、本当にありがとうございました。 

  

 

 

   

 

 

 

 

 

     緊張の生徒会執行部の皆さん        学校評議員の皆様からは 

      とても素晴らしかったです         貴重なご助言をいただきました 

      

 

   


